

**Die John-F.-Kennedy- Realschule ist offizieller Kooperationspartner des Staatstheaters Braunschweig**

Bühne frei!

Am 30.08.2017 war es endlich soweit. Die John-F.-Kennedy-Realschule ist nun Teil der regionalen Kooperation „Theaterfieber“. Euch erwarten ab diesem Schuljahr spannende Einblicke in die Welt des Theaters. Ihr dürft hinter die Bühnen blicken, Schauspielerinnen und Schauspieler kennenlernen und selbst in Workshops erste Bühnenerfahrungen sammeln. Einmal im Jahr heißt es dann „Licht aus und Bühne frei!“ und ihr besucht mit eurer Klasse ein Theaterstück im Staatstheater Braunschweig.

